



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/33762	25/01/2021	83655
184/33764		83657
184/34089		84066

**AUTOR/A:** GARCÉS SANAGUSTÍN, Mario (GP); GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Concepción (GP); OLANO VELA, Jaime Eduardo de (GP); ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP); PASTOR JULIÁN, Ana María (GP); RODRÍGUEZ HERRER, María Elvira (GP); BORREGO CORTÉS, Isabel María (GP); ROMERO SÁNCHEZ, Rosa María (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP); CALLEJAS CANO, Juan Antonio (GP); ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP)

### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno adopta, junto a las Comunidades Autónomas (CCAA), las medidas para afrontar la pandemia del COVID-19 en un marco de cogobernanza bajo los principios de cooperación y colaboración.

En la Estrategia de vacunación COVID-19, única para todo el país, se recogen todas las medidas coordinadas con las CCAA para asegurar el éxito de la vacunación. Es un “documento vivo”, que se actualiza a medida que va aumentando el conocimiento de las vacunas autorizadas y aquellas próximas a su autorización. La Estrategia y sus actualizaciones están disponibles en:

<https://www.msrebs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCoV/home.htm>

Los criterios objetivos de reparto de las vacunas entre las CCAA fueron fijados en la Ponencia de Vacunas y cuenta con la aprobación de la Comisión de Salud Pública. En ambos órganos están representadas todas las CCAA.

Además, en relación con las cuestiones formuladas, cabe informar que, desde el inicio de la pandemia, las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (FCSE) han llevado a cabo investigaciones en relación a mensajes, correos electrónicos o supuestas web de venta de productos relacionados con la “cura del virus”. En este sentido, en todos los casos investigado, se ha determinado que las ubicaciones de los servidores y



las plataformas en las que se insertaban los anuncios, se creaban dominios, o desde las que se enviaban de forma masiva los mensajes, se ubicaban en terceros países.

Por otra parte, en relación con las estafas que giran en torno a la vacuna contra la COVID-19 (venta, distribución, administración, etc.), se indica que el pasado 30 de diciembre se llevó a cabo una difusión por la Policía Nacional, dando cuenta de la aparición de una nueva modalidad de estafa que estaba afectando fundamentalmente a las personas mayores de 65 años, así como consejos de seguridad encaminados a su prevención.

Madrid, 01 de marzo de 2021